## Urgen presencia de AMLO en Guerrero

ROBERTO MELENDEZ S.

rgente, urgente: Señor presidente, se requiere su presencia en el estado de Guerrero; los tres niveles de gobierno nos han abandonado; necesitamos, también con urgencia, alimentos, agua potable, medicinas y energía eléctrica, además de comunicaciones, es el SOS que miles de guerrerenses afectados por el huracán Otis lanzan a Andrés Manuel López Obrador, a quien no se le ha visto. siquiera en fotografía, en Acapulco, mucho menos en Coyuca de Benitez y otros municipios que prácticamente han desaparecido de la geografía guerrerense, en la que impera la miseria, enfermedades, hambre, insalubridad, miseria, desempleo y otros flagelos, mientras que los altos funcionarios del Gobierno federal están más interesados, como lo hace la coordinadora nacional en defensa de la Transformación, no de la población en desgracia, Claudia Sheinbaum Pardo, en las cuestiones electorales, en las que invierten miles, de millones de pesos en lugar de destinar esos recursos a solucionar la desgracia dejada por Otis, entre ellas la perdida de embarcaciones, restaurantes, discotecas, comercios en general y hoteles, los que es falso estén listos para diciembre próximo, por lo que tanto empresarios como población pasarán una amarga y triste navidad y año nuevo, no así los "servidores públicos" de primer nivel, como lo son el presidente López Obrador, Mario Delgado, Claudia Sheinbaum, los gobernadores, diputados y senadores morenos y muchos otros que se mantienen "pegados a la ubre presupuestal", hechos que fueron comentados en el noticiario estelar de unomásuno, Cambiando de Tema Noticias, por los periodistas Gerardo Cuesta y Raúl Ruiz Venegas, quienes, dirigidos por nuestro presidente editor, Naim Libien Kaui, destacaron que cuanto mucho el tres por ciento de los hoteles estarán en condiciones de recibir el fin de año a los visitantes, si es que éstos se animan a viajar el puerto y otros sitios turísticos.

Por ciento, AMLO anunció que el aumento del tres por ciento en el cobro de peaje en las carreteras nacionales no se hará efectivo en las carreteras que llevan a la otrora Perla del Pacífico. De acuerdo al director de la CFE,



## Gerardo Cuesta y Raúl Ruiz, conductores del programa

Manuel Bartlett Díaz, quien dicen se quedó dormido durante la mañanera, se requerirá de tres mil millones de pesos para restaurar, en su totalidad, la energía eléctrica en Guerrero.

Cambiado de Tema, José Luis "El Mago" Sustaita informó del deceso de Chuco Navarro, quien era el último sobreviviente del legendario Trío los Panchos. De igual forma, destacó la exitosa actuación de Luis Miguel para un grupo de empresarios del sector privado, al que asistieron grandes invitados, entre ellos Saúl "El Canelo" Álvarez, Claudia Ruiz Massieu, Toño Mauri y la hija de El Sol, Stephani Salas.

Y el cantante y compositor, Rodrigo de la Cadena, de quien en el Museo de la Canción de Mérida se exhibe un óleo, se

presentará este 18 de noviembre en Campeche, junto con los Jaguares.

También destacó el éxito que tiene la pro-



yección, por la pantalla chica, de la segunda versión de El maleficio, novela que inmortalizara el finado Ernesto Alonso, pero que en esta ocasión será estelarizada por Fernando Colunga y Jacqueline Andere.

Por enésima ocasión, miles de estudiantes, maestros, comerciantes, trabajadores y otros sectores sociales, paralizaron la ciudad de México para realizar protestas y plantones, entre ellas el desplazamiento de trabajadores de la Fiscalia General de Justicia citadina, institución en la que sigue el escándalo de espionaje denunciado por The New York Times.

El eterno Victor Hugo Romo, quien se alterna el poder en Gustavo A. Madero con su esposa, Nora Arias.

Crece el descontento en *Nuevo León* por el permiso solicitado por el *gobernador Samuel García*, quien lejos de cumplir con su promesa de concluir su mandato de *seis años*, deja el cargo para buscar la presidencia de la *República por Movimiento Ciudadano*.

Todo lo ha dejado incluso y como siempre, sus promesas solo quedaron en eso.

Es un hecho que va a perder la contienda electoral del año entrante, pero ya no lo queremos como gobernador por ser un traidor y mentiroso, expresan los regios.

Mil gracias y no olvide que tiene una cita, a las 14:30 horas, con otros Cambiando de